

常盤台便り

Letter from the Residential Tokiwadai

第26号 2014年2月15日

組紐教室 組初め式

年が改まった1月20日、雅で厳かな雰囲気の中で組紐教室の組初め式が行われました。



初期に組んでいた「なずな」という組み方を一人ずつ行います



その後、加藤先生から御屠蘇を頂きました。皆さん緊張されている様子……



しかし加藤先生が「この日の為に練習されたのかと思いました」とびっくりされる程、皆様動きを覚えていらっしゃいました。



無事に式が終了し、今年も加藤先生について行こう！と、皆様の意気込みが感じられました。

記者：佐藤

福豆まき

福が来た! 春が来た!!

今年の年男・年女総勢21人が二つのチームに分かれ、フロアで暴れている鬼共々邪気や禍を追い払い、福の到来を祈りました!



鬼だぞお

鬼は外ー!



常盤台の平和は私が守る!

獲物を狙う鷹の目!



痛



い、痛い!! この70ア痛い!!

お、おぼえてろよー!! うわー!



記者：柴原

書の会



『書の会』がスタートしました！

記者：小澤

高木千賀子先生をお迎えして「楽しく書きましょう」とのお言葉から始まった書の会。皆様真剣に取り組まれていました。



先生のお一人お一人へのご指導が励みに……



今日は運筆の基本「止め」「払い」からスタートです。



真剣な面持ちでお名前を書き入れています。



「筆を持ったのは久しぶり……うーん、まだまだ……」



参加された皆様の力作を Marché に展示！

先生から丁寧なコメントが添えられています。

ご利用者様の声

- ・「書道」をやって欲しいと思っていたので、とても嬉しかった
- ・書けば書くほど上手に書けない……

月2回、第1・第3の水曜日開催になります。皆様のご参加を楽しみにしております！

ご利用者の皆様との懇談会を開催

ご利用者の皆様との懇談会を開催しました！

記者：外池



挨拶をする理事長。天ぷらをリクエストされるご利用者様も……！



意見を述べるご利用者様 介護主任が答弁をフォロー



高橋施設長が、皆様のより良い暮らしをお約束！



魚群……？！ 否！懇談会名物“鯛焼き”

約40名のご参加を頂き、懇談会名物の鯛焼きを頬張りながら和やかな雰囲気で行われました。一番多かったご意見は……やはり“食事”に関する事でした。

【ご意見の一部】

- ・食卓に調味料を置いて欲しい
- ・苦手なおかずの時には、食べやすいように配慮してもらっていてとても嬉しく思っている。
- ・リビングの消灯時間をもう少し早くしてはどうか。

編集後記

冬将軍がとうとう第二形態に！ 雪かき等対策に追われる日々ですが、ご無理なさらずお過ごしくださいませ……！